
Raoult : l’Islande, le pays
le  plus  vacciné  du  monde
développé a plus de cas que
jamais !
écrit par Christine Tasin | 31 août 2021

Point hebdomadaire datant du 17 août, où il précise qu’il ne
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s’exprime pas en tant que directeur de l’IHU mais en tant que
Didier Raoult. Transcription des points les plus importants
par C.Tasin.

Plus de 90% de la population est vaccinée en Islande ! Et
pourtant… le graphique ci-dessous est clair.

Conclusion : la protection vaccinale contre les variants est
modeste  au  niveau  épidémiologie…  cela  ne  veut  pas  dire
qu’elle n’a pas un rôle individuel pour protéger ceux qui
ont le plus de facteurs de risque. Mais pour la population
générale on ne peut pas dire que ce soit un succès.
Et c’est pareil aux Etats-Unis pour l’Etat qui a le plus
vacciné, le Vermont.
Donc le vaccin n’est pas la panacée pour éviter la diffusion
du virus.
.
Et je suis content car mon ami Alain Fischer (le monsieur
Vaccin de Véran !) est d’accord avec moi (NDLR en tout cas il
ne le dit pas sur les ondes, au contraire…)  C’est une maladie
qui  n’est  pas  très  immunisante,  c’est  une  maladie  qui
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rechute et dans les maladies qui rechutent   c’est rare
qu’on ait des vaccins miracle.
Déjà dans les maladies qu’on n’a qu’une seule fois il faut
souvent faire des rappels parce que l’immunité acquise par la
vaccination  est  moins  puissante  que  celle  acquise  pas
l’immunité naturelle ; c’est une maladie qui est plutôt du
type de la grippe pour laquelle il y a plusieurs variants ; on
sait bien que la grippe on est obligés de vacciner tous les
ans parce que c’est saisonnier et de faire des mélanges en
fonction des souches qui circulent.
Tout ça n’a rien de surprenant.
.
Moi je ne crois pas aux baguettes magiques et je suis désolé
de ne pas avoir un message plus enthousiaste mais je suis un
scientifique, j’observe et j’analyse....
J’avais dit début août que j’étais content qu’il y ait des
pays qui soient leaders dans la vaccination massive parce que
ça nous donnera la possibilité de les analyser. C’est mon
maître Marcel Pagnol qui disait ça à son fils : pendant qu’on
mesure au fond, laisse un peu mesurer les autres. Là on a
laissé mesurer les autres, que ce soit Israël ou l’Angleterre
ou l’Islande maintenant on voit que le contrôle de l’épidémie
ne passera pas que par ça. C’est juste  une des armes que nous
avons.
L’essentiel est de se nettoyer les mains…. et de traiter les
gens !
.
Je crois qu’il faut donner les chiffres, les vrais chiffres,
ne pas les cacher même si les choses ne vont pas dans le sens
que l’on espérait.
Je redoute que le nouveau directeur (de l’IHU) ne traite pas
les gens comme on les traitait ici jusqu’à maintenant… mais
toutes les études, tous les chiffres (on a 20 millions de
données) montrent que c’est un élément majeur de la lutte
contre la mortalité, négligeable dans notre région et énorme
en IDF et dans le Grand Est.



.
Les études récentes (ce ne sont pas les nôtres) montrent une
protection  avec  le  Pfizer  de  40%  alors  qu’au  début  on
annonçait 99%. Entre un essai. à un instant T et la vraie vie,
il y a une grande différence.
.
Est-ce que ça diminue la gravité de la maladie quand on est

vacciné ou pas ? Pour l’instant c’est très difficile à
évaluer ! Je ne sais pas le faire et je crois que personne

ne sait le faire. 
On  n’a  pas  assez  de  données  indépendantes.  Je  vois  dans
l’histoire de l’Astra-Zeneca et des thromboses qu’il y a des
divergences  dans l’évaluation des effets secondaires… qui
sont spectaculaires, allant de 1 à 10 !
Les  trucs  officiels  disaient  “les  vaccinés  ne  sont  pas
contagieux” ce qui nous étonnait beaucoup car ils avaient des
PCR positifs… ensuite ils ont commencé à dire “les charges
virales sont plus basses”, c’est pas vrai, elles sont du même
niveau selon des papiers sortis. Nous on trouve même que les
charges virales sont plus importantes chez les gens qui sont
vaccinés.
D’ailleurs je veux finir par de bonnes nouvelles, ici les
chiffres  des  hospitalisations,  des  transferts  en  soins
intensifs et des décès en fonction des variants montre qu’il
y en a beaucoup moins avec le Delta qu’avec le Marseille 4
qui pour nous a été le plus sévère. Il y a beaucoup moins de
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gravité.
Nous  on  a  un  peu  moins  de  mille  personnes  qui  ont  été
vaccinées et qui ont fait une infection.
C’est possible que la vaccination diminue la gravité, on verra
bien.  Mais  pour  l’instant  on  n’a  pas  les  données  qui
permettent  de  le  confirmer.
C’est  en  ayant  des  données  qu’on  avancera,  données  qui
permettront aux uns et aux autres de conserver une certaine
crédibilité. Se contenter de donner des ordres aux gens en
leur disant “on sait ce qui est bon pour vous” ne suffira pas.
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